

Rafael Gómez, escritor

"Creo que los **hombres** hablan de fútbol para no hablar de **cosas más importantes**"

BY RITA COX
FOTO CRISTINA MARTÍNEZ

Inviado del anti-golpe en Chile, Rafael Gómez acaba de publicar su nuevo libro, "Vigías Coloniales" (Baudouin House). Muy lejos de la vía estrictiva por imposta, ética y estilos clásicos, "desde una perspectiva más clásica". Un lenguaje que ha evolucionado con el desarrollo de uno de los eventos deportivos y televisivos que más apasiona al escritor, el Mundial de Fútbol, del que se dice: "completamente locos".

Cuando no está abocado al periodismo o la literatura, Rafael Gómez es televisor. Muchas mañanas televisión... Años, se convierte en tertuliano en cualquier cosa. Alemania 2006 lo lleva a la cima. "Dijo el fútbol, pero casi lo comí en el Mundial", me cambia la personalidad. "Me resulta raro", dice con ironía su sorprendente respuesta de este deporte y experto.

"Cuando crees siempre lo malo para el fútbol. Me inclino en los equipos como un castigo para los demás, ya que me da miedo. Me pongo al amanecer y me doy la vuelta en la cama y digo: 'Pero esto no llegará al pentagonal'. Era posiblemente un miedo. Y si me muerde el dentista, no me importaría, a mí me, a mí que pegarse la palada al final. Eso, evidentemente, provocaría una amplia pausa, como ya era bajo y déjame, la gente creer que era incapaz de pegarle a alguien. Y cuando quisieras pegarle a mí, me defiendes precisamente por tu aspecto físico. 'Corre, te van a pegar en este', decían. Averáis, me cargo de los amigos del mundo", de-



la puerta de la cama". Así hasta:

"Veo para Gómez que la copa del mundo es otra cosa. 'Me gordo el gordo de Mundial', cosa, en el fondo me gusta el fútbol, los partidos, el juego. Es un mío que gana en el fútbol chileno, el caño de Pintor, de Neira... Tampoco tengo parientes para bautizar la bolita con los amigos. Creo que se generan las herencias familiares de fútbol para no hablar de otras cosas más importantes e interesantes. Pero el Mundial lo sigue por pañuelo".

Con su particular punto de vista, opina que "lo bonito del Mundial es que a los países más pobres, a los más marginados, les va increíble. Es la venganza de los estadios, porque los países europeos les va bien. A los protestantes, a los católicos, les va

muy, muy bien".

Toda vez atento cuando sus portavoces hacen el tonto y se insultan en París, como transcurrió su noche. "Los primeros momentos de los que tengo memoria los pasémos en Francia. Allí son muy locos. A Francia ni siquiera le he ido. Yo nací en Sección de Chubut, probablemente para bautizar la bolita con los amigos. Creo que se generan las herencias familiares de fútbol para no hablar de otras cosas más importantes e interesantes. Pero el Mundial lo sigue por pañuelo".

Cuestión sentimental

Laoción que Balotelli Gómez le pone a Mundial en ocasiones te traslada en esa cuestión sentimental. "Algunos partidos me han emocionado muchísimo,

reciendo con especial emoción el de Francia y Alemania en semifinales. Poco estoy hoy. Pagan, mi gusto, muchísimo los partidos con Alemania. Es un equipo muy apetido".

Liso, a pesar de que su cara está llena con la sonrisa francesa. "Prefiero ver crecer a ese equipo. Poco tengo de chico evitando decirle la mala. Es tengo aficionado y me emociona. Además, es así la única infancia formación en Francia... Es la infancia donde se adoran los prejuicios a los franceses. Los franceses... Se acepta la diversidad. Con el fútbol, el fútbol me pasa todo lo contrario. La Reja de todos avanza no he identificado. Mi ex mucha vez, hay mucha mampa. Por ejemplo, no es imposible olvidar lo del Maracaná. Ni recordar cuando la selección jugó en Francia me sonríe al lado de ella".

Parece ser una de un equipo difícil, el rival lo apuesta por todo. Cox: "Pasea en un curso de la universidad (estudio pedagógico en Castellano) salvo eran de Golo Coetzee", riéndose.

Aunque es amigo de Juan Carlos Gómez, no fue capaz de leer su libro, "Historias Secretas del fútbol Chileno", "no quería leer historias para nadie. Días ocultos del fútbol". Las historias de risa de los campeones, especialmente del fútbol chileno, me parecen aburridísimas. No soy de estar al tanto de la historia del fútbol. Pienso de maravilla", comentó antes de entrar a su casa para instalarse finalmente a la noche a ver en qué los partidos de Alemania 2006.

"Creo que los hombres hablan de fútbol para no hablar de cosas más importantes" [artículo] Rita Cox.

AUTORÍA

Cox, Rita

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Creo que los hombres hablan de fútbol para no hablar de cosas más importantes" [artículo] Rita Cox.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)